

Jahresbericht 2023 Abteilung Fitness & Dance

- Im Jahr 2023 ist die Zahl unserer Mitglieder angestiegen und wir konnten für alle Altersklassen Angebote bereitstellen. Es gibt eine neue Tanzgruppe für Erwachsene (noch immer ohne Namen). Großer Andrang herrscht weiter beim Musikalarm. Um dort weitere Mitglieder aufnehmen zu können, ist aus Musikalarm 3 eine neue Tanzgruppe hervorgegangen (Friendzone), dadurch konnten die anderen Musikalarmkinder in ihre passende Altersgruppe rutschen und neue Kinder aufgenommen werden. Bei den kleinen Gruppen gibt es trotzdem zum Teil noch Wartelisten, die jetzt aber deutlich abgebaut wurden. Die Gruppe Commercial Dance musste zu unserem großen Bedauern geschlossen werden, da uns die ÜL nicht mehr zur Verfügung stand und wir für diese Tanzrichtung aus unseren eigenen Reihen leider keinen Ersatz finden konnten. Insgesamt üben in unserer Abteilung aktuell 17 Tanzgruppen mit 23 ÜL.
- In das Jahr 2023 sind wir mit unserer neuen Tanzshow „Zeitreise“ gestartet, die mit 4 ausverkauften Vorstellungen wieder ein großer Erfolg war.
- Unsere Tänzerinnen waren nicht nur auf der Showbühne zu sehen, sondern auch bei Auftritten im Dorfgeschehen, z.B. beim Zwiebelfest, Schwimmbadfest und zur 1000 Jahrfeier.
- Auch im Wettkampfbetrieb waren wir wieder aktiv. Beim NTB beim Landesturnfest starteten die Gruppen Ambition und Lejani beim Lets Dance. Ambition wurde in der AK 18+ Zweiter, Lejani ebenso in der AK Jugend. Zusätzlich starteten erstmals TN in den Kategorien Duo und Solo.
- Beim Move Together im Herbst gingen die Gruppen Ambition, Lejani, Footprints und Happy Feet an den Start. Ambition wurde in der AK 18+ erneut Zweiter, Lejani belegte in der AK Jugend bei einem großen TN Feld Platz 4. Die Happy Feet wurden 7. in der AK Kinder und die Footprints starteten ohne Konkurrenz in der Kategorie Modern Jugend und wurden somit 1.
- Im Ligabetrieb des Deutschen Tanzverbandes konnten Die Mysteries auch in diesem ihren Klassenerhalt in der Oberliga sichern.